

# *Raúl Castro envoie un message de reconnaissance aux médecins cubains qui ont lutté contre l'ébola*

---



La Havane, 10 juillet (RHC).- Le président de Cuba, Raúl Castro a envoyé une lettre de reconnaissance aux médecins de notre pays qui ont contribué avec altruisme et avec courage à la lutte contre l'ébola en Afrique de l'Ouest.

Dans le message que publie aujourd'hui à la une le quotidien Granma, organe officiel du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro met l'accent sur le travail louable des professionnels cubains de la santé qui ont risqué leurs vies pour combattre en Afrique cette maladie mortelle.

Le leader cubain a félicité les membres de la brigade internationale « Henry Reeve » pour avoir sauvé plus de 400 vies en Afrique et pour être des continuateurs dignes de l'altruisme et du désintéressement personnel qui ont caractérisé la coopération médicale cubaine depuis son début en 1963.

Raúl Castro a relevé qu'actuellement plus de 50 000 professionnels cubains de la santé sont présents dans 68 pays ce qui témoigne des valeurs authentiques de la Révolution.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/62089-raul-castro-envoie-un-message-de-reconnaissance-aux-medecins-cubains-qui-ont-lutte-contre-lebola>



**Radio Habana Cuba**